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米 原 警 察 署 協 議 会 議 事 録 

 

開 催 日 時  令和４年６月27日（月）午前10時～午前11時20分 

開 催 場 所  米原警察署 ４階会議室 

 
委 員 

松田美穂子会長、藤本敦子副会長、山﨑完一委員 

八田能雄委員、川瀨秀樹委員 

警 察 

署長、次長兼警務課長兼警備課長、調査官兼留置管理課長 

会計課長、生活安全課長、地域課長、刑事課長、交通課長 

警務係長 

議 事 概 要  

１ 前会長挨拶 

  山﨑前会長から「警察業務も御苦労が多いとは思うが、コロナ前の状況に戻

りつつある米原市内の治安維持に努めていただき、引き続き、安全・安心なま

ちづくりをお願いする。」旨の挨拶がなされた。 

２ 署長挨拶 

署長から「管内の治安情勢について、刑法犯認知件数は昨年と比べて増加傾

向にある。交通事故発生状況については、死亡事故の発生は起きていないが、

人傷事故が昨年より増加していることから、交通事故の発生状況を詳しく分析

し、事故が多発する時間帯や路線等に的を絞った警戒や交通指導取締りを行っ

ている。引き続き、ボランティア団体・関係機関と協力し、抑止活動を強化す

る。また、本年の山岳事故発生状況は、例年発生する遭難事故形態に加え、冬

期に雪崩事故が発生した。引き続き、迅速な救出救助活動に努めていく。」旨

の挨拶がなされた。 

３ 会長・副会長の選出 

  委員の互選により、会長に松田委員が選出され、松田会長より、副会長に藤

本委員が指名された。 

４ 議題 

山岳遭難・山岳事故発生状況と対策について 

警察から、米原市内の山岳遭難・山岳事故発生状況と対策について説明があ

った。その際、委員から「伊吹山の夏の恒例行事が、登山道が荒れていること

で中止となったが、登山道を管理する県へ、米原市山岳遭難防止対策協議会を

通じて、警察から登山道整備の具申をお願いしたい。」「登山時の注意事項や



山の情報などを知る方法として、主にインターネットの活用が挙げられるが、

サイトの検索要領が難点に感じられる。パンフレットの設置など様々な方法に

より、簡単に情報が得られるようにしていただきたい。」旨の意見がなされ、

警察から「関係機関へ登山道の整備を要望し、連携・協力を図り山岳事故防止

に努めていく。」「滋賀県警察のサイトでは、インターネット登山届や山岳情

報も掲載しているため、こちらも活用していただきたい。」旨の説明がなされ

た。 

そのほか、委員から「登山届を提出する登山者はどの程度なのか。」旨の質

問がなされ、警察から「登山届の提出は、インターネットでも可能であるが、

届出の実情としては２割程度であると推測している。山岳事故当事者の多くは

登山経験が浅く、登山届の提出がなされていない傾向にある。」旨の説明がな

された。 

 

 


